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３番  松野 清春   議 員 

 

１ オーガニック推進について 

 

（１） 全国的にオーガニックが叫ばれてきていると思うが、オーガニックについて

どのような考えを持っているか。 

 

（２） 学校給食をオーガニック推進の始まりとしている自治体が多いが、鹿屋市で

もオーガニック給食から始められないか。 

 

（３） オーガニック給食を推進するために、行政・ＪＡ・生産団体などで協議会を

設置して進められないか。 

 

（４） オーガニックを推進するために、完熟堆肥を生産できる堆肥センターを設置

できないか。 

 

（５） 国は農業分野で現在 0.6％のオーガニックを 2050年までに 25％達成を目標に

している。鹿屋市ではどのような方策を考えているのか。 

 

 

２ 介護保険料について 

 

（１） 鹿屋市の介護保険料は高いとよく耳にする。来年度から始まる第９期介護保

険事業計画の介護保険料は引き下げられないか。 

 

（２） 介護保険料は現在５段階を基準額として、13 段階に区分されているが、今の

ままでは低所得の人の負担が大きい逆進性になっていると考えられるのではな

いか。 

 

（３） 令和４年度決算において、１億円超の黒字が計上され、３億円を超える積立

がある。積立金はどのくらいを妥当と考えているのか。 

 

 

 

 

  


